
INDICAÇÃO nº. 006/2011 
 
 
 

O Vereador WILSON WANDERLEI ESPOSTO, no uso de suas 
atribuições, que lhe foram conferidas através do art. 125 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Terra Boa-PR, após ouvido o soberano plenário, vem a presença 
de Vossa Excelência, Sra. VERA LÚCIA DA SILVA ZANATTA, Prefeita Municipal, indicar:  
 

A DISPONIBILIDADE DE IMPLEMENTO AGRÍCOLA COMO PÁ, CAMINHÃO E 
MOTO NIVELADORA PARA CONSERTOS E REPAROS DAS ESTRADAS RURAIS 
NO PERÍODO DE FÉRIAS 
 
Justifica-se tal indicação haja vista que atualmente as estradas rurais têm 
ficado abandonadas no período de férias. Segundo se sabe, os motoristas 
da prefeitura tiram férias coletivas no final do ano, momento em que são 
realizados os reparos nas máquinas agrícolas. Ocorre, porém, que esse 
período é o período mais chuvoso do ano, momento em que ocorrem 
diversos atoleiros nas estradas rurais, danificando e impedindo o tráfego 
das pessoas. Contudo, quando os funcionários retomam o trabalho de 
recuperação das estradas rurais, estes dão preferência às “linhas” dos 
ônibus escolares e, só mais tarde, das demais estradas. Desta maneira, a 
maioria dos produtores rurais acabam passando por sérios problemas 
pois, com as estradas danificadas, acabam quebrando os maquinários 
agrícolas e tendo despesas extras com o conserto, diminuindo o seu lucro, 
além de não conseguirem fazer o transporte da safra da soja. Sem contar 
que, com os danos nas estradas, muitos “granjeiros” estão tendo 
dificuldade com o transporte dos frangos produzidos em nosso município 
(um dos carros chefes do crescimento econômico e desenvolvimento do 
município). Por certo que as férias dos funcionários públicos devem ser 
respeitadas, por se tratar de um direito garantido pela Constituição 
Federal, porém, nada impede que 01 funcionário fique atendendo os 
casos mais urgentes durante o período de férias e tire suas férias em outra 
época do ano. O que é inadmissível é deixar as estradas rurais do 
município abandonadas por 04 meses (novembro a fevereiro) sem 
qualquer manutenção. 

 
Portanto, solicita do Poder Executivo Municipal, a análise da 

possibilidade da execução da sobredita indicação. 
 

Sala das Sessões,  21 de fevereiro de 2011. 
 
 

Wilson Wanderlei Esposto 
Vereador 



 


